

## Lettre 5

**mardi 6 avril par Jean Luc Rouquet**

Confinement vôtre...

**Ce matin** jour 1 de confinement. A Carcassonne, les parkings, les rues sont déserts.

A la Grande Poste une file d'attente d'une quinzaine de personnes bravant le vent glacé devant l'entrée. C'est le jour de virement de la CAF : un virement attendu !

Je suis 6ème dans la file en attente de service postal.

Une personne en mauvais état physique arrive et dépasse tout le monde.

Dans la file d'attente : «je le connais, c'est un handicapé qui a oublié sa carte d'invalidité.  
» Pas de protestation...

A l'entrée de la Banque Postale, un vigile de sécurité : « Vous n'entrez pas, vous n'avez pas de masque ».

Spontanément, les 6 personnes suivantes cherchent dans leur sac, dans leurs poches un masque supplémentaire à donner

Ouf ! une des six trouve un masque en tissu dans son sac : « je vous le donne » et l'attente se poursuit sans parole, dans le calme.

Un seul geste pour soutenir l'autre...

Un puis deux puis trois... un après l'autre ils se mettent en route ils portent la parole... Il y en aura tant que la machine ne pourra plus s'arrêter... quelle merveille : ce fils de charpentier inconnu qui brave la plus grande puissance du monde connu et qui finit sur la croix pour apporter la parole de son Père... **aujourd'hui** deux mille ans plus tard ses paroles résonnent encore.

Ils n'étaient que onze au départ et maintenant des millions...

Nous avons tous passé une semaine Sainte intense, les dames des équipes Liturgie qui ont fait un travail remarquable tant pour les cérémonies que pour les décorations et le fleurissement.

Je suis certain que l'esprit Saint les a guidées et les a inspirées et a guidé leurs choix...

Mais dites-moi il ne serait pas un petit peu en avance l'Esprit Saint... le coup des flammes sur la tête ça ne serait pas dans un mois ? ...

Voilà ce que nous prépare notre Seigneur, il nous donne la foi il nous inspire il nous guide... Et il nous envoie pour « informer » pour aider et répandre sa Parole... Chacun à notre manière nous agissons.

Maintenant nous savons vraiment ce que nous devons faire... qui, en donnant un masque, qui, en rendant visite a ses voisins malades ou âgés... *Qui, en prenant le temps de rédiger une lettre pour la communauté...*

Alors gardez-vous en bonne santé.

« Que le Père de nos Esprits vous donne la vie en plénitude sur la terre comme au ciel ».

Bénédictio de Jacques Gagey qui me charge de vous adresser ses salutations et qui prie pour nous tous

Ensemble plus forts

Jean Luc

PS : si vous désirez participer aux lettres, faites savoir à Roger Péjean si vous êtes inspiré par un texte dans la liturgie du jour, afin d'établir un calendrier en fonction. Si votre lettre est plus un message de soutien elle sera éditée dès que possible.

Merci